

SOMOS CAROYA



PLATAFORMA DE GOBIERNO

MATIAS PERALTA CRUZ

2023-2027

SALUD

La Salud Pública es considerada un derecho universal, de acceso gratuito, que permite reducir la inequidad y desigualdad social, cumpliendo el municipio un rol importante, al garantizar la Atención Primaria de la Salud, anhelando el bienestar físico, psíquico, espiritual y social de los ciudadanos para que logren su plena integración social y laboral en la sociedad. Por ello uno de los ejes principales es el de fortalecer el vínculo entre el municipio, la salud y la educación.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Jerarquizar el área de salud elevándola al rango de Secretaría.
- Extender de manera paulatina los horarios de atención primaria de la salud con el objetivo final de lograr Atención Primaria de Salud las 24 hs..
- Concretar acciones de Prevención y Promoción de la Salud, a través de un trabajo interdisciplinario.
- Trabajar en coordinación con los municipios vecinos, para atender los casos de emergencia en la vía pública, a través de convenios con los servicios de emergencia.
- Crear una Unidad de estadísticas y censo, basada en la Epidemiología en Salud que permitirá la toma de decisiones basadas en la evidencia científica.
- Eficientizar la informatización de la historia clínica de los ciudadanos que utilicen el sistema sanitario de atención primaria, para que permita a los profesionales trabajar en red.
- Monitorear el Programa Nacional de Inmunizaciones a los fines de alcanzar altas coberturas de vacunación.
- Crear y ejecutar un programa de Educación para la salud a largo plazo, incorporando la figura del enfermero comunitario (Agente Sanitario).
- Acompañar e instrumentar los programas preventivos provinciales y nacionales.
- Reordenar y valorizar los RRHH del área.
- Diseñar un esquema flexible que permita reforzar y adecuar servicios en épocas de patologías respiratorias invernales en niños y adultos.
- Estimular y potenciar el acompañamiento de las personas con capacidades diferentes.

"La educación para la salud impartida en la escuela desde la primera infancia y hasta la adolescencia, desarrolla en el niño una poderosa herramienta de conocimientos destinada a generar una cultura de salud que le permitirá adoptar un estilo de vida y unos hábitos saludables. Además, influye positivamente en el resto de la comunidad escolar y el entorno en el que está ubicado el centro educativo, debido a que nuestros escolares serán los adultos del futuro de nuestra sociedad.

Todos los países deberían integrar la educación para la salud en las escuelas con el fin de mejorar la salud integral, equitativa y responsable de sus ciudadanos, así como contribuir globalmente a la mejora de los conocimientos de la salud de todas las personas del mundo, para poder avanzar en el derecho de todos los pueblos a gozar de una cultura en salud que les genere el máximo bienestar". Engracia Soler - Presidente ISNA, ACEESE y ACISE.

HACER MAS EN SALUD, ES HACER MAS FUTURO!

#enSaludesconvosyeporacá

DESARROLLO SOCIAL

La política social es concebida desde el municipio como distintas acciones que intentan resolver una situación de vulnerabilidad y desventaja aquí y ahora, que pretenden lograr que todas las personas accedan a un estándar de vida básico, socialmente aceptable, pudiendo desarrollar sus capacidades y participar activamente en la vida en sociedad.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Articular con Provincia y Nación programas destinados a tratar temas urgentes y sensibles, como la prevención de adicciones, bullying, seguridad en las redes, violencia o maltrato de toda índole.
- Proyectar un hogar de noche transitorio para contener a las personas en situación de calle o vulnerabilidad.
- Dar continuidad a los programas implementados desde el Departamento de promoción humana y social a través de las oficinas de género, discapacidad, juventud y adulto mayor.

- Promover la realización de talleres con docentes, padres y estudiantes para desarrollar este tipo de problemáticas.
- Acompañar a nuestros Adultos Mayores, promoviendo un envejecimiento saludable a través de diversas actividades recreativas, de capacitación y de contención.

HACER MAS EN DESARROLLO SOCIAL, ES HACER MAS FUTURO!

#enDesarrolloSocialesconvosyeporacá

MODELO POLÍTICO Y ECONÓMICO DE CIUDAD

Hablar de fortalecimiento municipal, es potenciar la capacidad administrativa y de gestión de las autoridades municipales, es propiciar que el municipio responda a la dinámica de los hechos de la ciudad, en forma eficaz e inmediata.

Para ello, el mejoramiento de las Finanzas y el fortalecimiento del Desarrollo Productivo resultan vitales a través de la administración eficiente y eficaz de los recursos tributarios, el control del gasto y el desarrollo de proyectos en conjunto con los productores locales.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Eliminar y unificar algunas Tasas, para simplificarle la gestión al vecino y optimizar la recaudación municipal.
- Aumentar los beneficios para el contribuyente cumplidor.
- Realizar un Programa de Promoción Comercial para nuevos emprendimientos, a fin de simplificar la actual burocracia administrativa y reducir el costo al iniciar nuevos proyectos.
- Avanzar en la digitalización de los trámites administrativos, modernizando el sistema informático actual.
- Adecuar el mecanismo de cálculo de la tasa municipal que incide sobre los inmuebles y comercial, de manera tal que sea más equitativo y acorde a las contraprestaciones brindadas por el municipio.
- Recuperar el Presupuesto como herramienta central para la planificación e implementación de las políticas públicas del municipio y para el control.

- Fortalecer el Presupuesto participativo mejorando los mecanismos de diagnóstico barrial y la elección de los proyectos a ejecutar; recuperando la idea original para el cual fue creado.
- Coordinar el funcionamiento de los Centros Vecinales con las diferentes Secretarías y áreas municipales, acordando criterios y articulando acciones.
- Promover las relaciones institucionales y la cooperación con los municipios vecinos, instituciones intermedias, provincia y nación.
- Garantizar el acceso a la información pública y la transparencia de la gestión a través de una página web actualizada.
- Jerarquizar el personal municipal, capacitándolo y recategorizándolo según lo establecido en el estatuto municipal.

HACER MAS EN ECONOMÍA, ES HACER MAS FUTURO!

#enEconomíaesconvosyeporacá

OBRAS, SERVICIOS PÚBLICOS Y VIVIENDA

Visualizamos al municipio como una instancia de gobierno cuya principal función sea administrar recursos humanos y materiales que garanticen los derechos de los ciudadanos. Garantizar la prestación de los servicios públicos básicos, en tiempo y forma, y gestionar obras de infraestructura acorde al crecimiento de la ciudad, son de vital importancia a la hora de proyectar una ciudad sustentable a largo plazo.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Refuncionalizar, mejorar y ampliar el sistema de desagües pluviales, ejecutando el plan director ya existente. Mantenimiento sistematizado los desagües y lagunas de retención.
- Mejorar el sistema de riego y refuncionalizar los sistemas troncales. Crear un plan de inversión para el mejoramiento de canales de riego y gestión para el entubamiento del canal San Carlos.

- Poner en funcionamiento la planta de tratamientos de líquidos cloacales. Continuar y ampliar el tendido de la red cloacal. Dar continuidad a los convenios con la municipalidad de Jesús María.
- Iniciar un plan de tratamiento de residuos perdurable en el tiempo, logrando la concientización y la acción de todos los vecinos y actores sociales. Crear un centro de transferencia y un programa de reciclado con perspectiva autosustentable.
- Mejorar y refuncionalizar la red vial, haciendo foco en los accesos y en el mantenimiento de los caminos rurales. Mejorar y sincronizar los semáforos existentes. Redistribuir y organizar el tráfico interno.
- Gestionar un espacio para la construcción de una Terminal de transporte público de pasajeros, y sistematizar los recorridos de los servicios públicos existentes.
- Crear un plan municipal de viviendas en coordinación con el banco de tierras municipal. Gestionar un plan de financiamiento para la construcción de dichas viviendas, con adjudicación por estricto sorteo.
- Continuar con el programa de pavimentación, adoquinado, cordón banquina y plazas saludables en los barrios.
- Previo estudio técnico vial-vehicular, comenzar con la creación de ciclovías en la ciudad.
- Mejorar la prestación de servicios básicos: alumbrado, barrido, limpieza.
- Avanzar con las obras de gas natural en los distintos sectores de la ciudad.

HACER MAS EN OBRAS, SERVICIOS Y VIVIENDA, ES HACER MAS FUTURO!

#enObrasServiciosyViviendaesconvosyeporacá

SEGURIDAD CIUDADANA

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Crear un concejo de seguridad con la participación de las distintas instituciones de la ciudad y fuerzas de seguridad.

- Colocar cámaras de vigilancia en puntos estratégicos, priorizando los puntos de acceso a la ciudad.
- Crear un centro de monitoreo para garantizar una mayor seguridad y control de tránsito.
- Capacitación del personal

HACER MAS EN SEGURIDAD CIUDADANA, ES HACER MAS FUTURO!

#enSeguridadCiudadanaesconvosyesporacá

EDUCACION Y DEPORTES

La Educación como una herramienta de contención en un contexto de complejidad, debida a su gran diversidad de individuos con características diferentes tanto en el ámbito de lo social, cultural y afectivo, enfocándonos en la tarea de acompañamiento del sistema educativo formal, siendo más inclusiva y de calidad, además de pública y gratuita, garantizando el derecho a la educación y el cumplimiento de los marcos normativos nacionales y provinciales vigentes (Ley de Educación Nacional 26.206, Ley de Educación Provincial 9870, Ley de Protección Integral de Niños, Niñas y Adolescente 26.061, Ley de Promoción y Protección Integral de los Derechos de NNA de Córdoba 9944. Es la herramienta que cualquier niño, joven o adulto necesita para lograr la igualdad de oportunidades con sus pares.

La idea de igualdad y equidad, pensada como proyecto, apelando a la necesidad de un consenso, a un “pacto social”, que genere una dinámica orientada hacia el futuro. Solo en estas condiciones la noción de equidad e igualdad se pone en acción, resignificando el presente, ya no como determinación inevitable del pasado, sino como momento de construcción de ese futuro. Esta mirada solicita asumir la responsabilidad de construir políticas educativas integrales y prácticas escolares que ubiquen esta justicia en el eje central del sistema educativo

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Crear la “Dirección de Educación” con la participación directa de todas las Instituciones Educativas de la zona.
- Descentralizar los Centros de Apoyo Escolar.

- Resignificar la Universidad Popular, potenciando y ampliando la oferta educativa a todos los sectores de la ciudad.
- Realizar capacitaciones continuas, implementando nuevos talleres de oficio.
- Continuar apoyando a las escuelas no asociadas al Festival de Doma y Folclore.

El Deporte, la actividad física, y la recreación para la transformación social, motor que impulsa a todos, desde una mirada inclusiva y respetuosa con las infancias, los adultos mayores y las diversidades, en especial a los más jóvenes, fortaleciendo valores y virtudes como justicia, lealtad, superación, convivencia, respeto, compañerismo, trabajo en equipo, disciplina, responsabilidad, tolerancia y equidad.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Revalorizar los espacios deportivos: Polideportivo Municipal, Polideportivo Barrio San Francisco.
- Gestionar la realización de un Polideportivo que integre los barrios del sector oeste de nuestra ciudad.
- Reestructurar la Escuela de Deportes, de modo que la misma trabaje en conjunto con los Clubes de la Ciudad.
- Promover y continuar con las actividades en las distintas Plazas de la Ciudad.
- Gestionar la habilitación de espacios en Puesto Viejo, Tronco Pozo, Santa Teresa, Lote XV, Malabrigo, Casa de la Historia, para acercar las distintas propuestas deportivas a todos los ciudadanos.
- Realizar las gestiones necesarias a los fines de techar y cerrar el playón del Polideportivo municipal a los fines de tener un multiespacio para la realización de actividades deportivas y eventos en general.
- Construir una Pileta municipal.

HACER MAS EN EDUCACION Y DEPORTE, ES HACER MAS FUTURO!

#enEducaciónyDeportesconvosyeporacá

CULTURA Y TURISMO

Colonia Caroya cuenta con una amplia variedad de atractivos turísticos y culturales que pueden articularse y confluir en una política integral que promueva el desarrollo local a través de un proyecto creativo y novedoso que optimice la organización y la gestión de los recursos humanos y materiales. La marca “Colonia Caroya” es reconocida a nivel nacional y cuenta con potencialidad en el mercado internacional, para lo cual es necesario promocionar nuestra ciudad como un destino diferenciado e integral, una vivencia de sabores, gastronomía y cultura Italiana, una “Experiencia Caroya”.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Unificar el Área de Cultura y de Turismo bajo la categoría de Secretaría, considerando la importancia del sector en el desarrollo de nuestra ciudad y su carácter transversal dentro del territorio municipal, vinculando grupos culturales, sectores productivos, cuidado del ambiente y la historia caroyense.
- Crear un ente mixto público-privado, para lograr mayor independencia financiera y participación del sector privado.
- Continuar trabajando en el crecimiento y consolidación de la marca “Colonia Caroya”, a través de redes sociales, medios de comunicación masiva y cartelería turística.
- Coordinar con localidades vecinas políticas turísticas complementarias, aprovechando los recursos de “Caminos del Vino”, “Córdoba Norteña” y otros programas a nivel provincial y nacional.
- Realizar programas de capacitación turística para lograr que todos nuestros ciudadanos, y en especial los prestadores turísticos, productores, artesanos y nuestros niños, sean anfitriones que conozcan nuestros atractivos y nuestra historia.
- Partiendo de un relevamiento de los recursos turísticos, la infraestructura receptiva y la estacionalidad, plantear políticas de promoción, fomento y desarrollo turísticos.
- Realizar una feria permanente e itinerante de artesanías, en coordinación con los artesanos locales. Destinar un sector de la ciudad como “Paseo del Artesano” y realizar puestos fijos incluyendo comidas y artesanías típicas.
- Mejorar la señalética de la ciudad para facilitar el acceso a la ciudad y la localización de los distintos atractivos turísticos y prestadores de servicios.

- Potenciar la agenda cultural: contenidos en teatro, literatura, música, arte audiovisual y danza.
- Hacer más visibles nuestras Fiestas Populares como expresión de la cultura e idiosincrasia de nuestro pueblo, para instalarlas como un producto que promueva a nuestra ciudad como un destino turístico de todo el año.

HACER MAS EN CULTURA Y TURISMO, ES HACER MAS FUTURO

#enCulturayTurismoesconvosyeporacá

DESARROLLO PRODUCTIVO Y AMBIENTE

Resulta necesario instalar al municipio como impulsor del desarrollo productivo local, a partir de la transferencia de capacidades y herramientas de gestión de políticas productivas. En este sentido es fundamental articular las necesidades productivas locales con las herramientas y programas de Nación y de Provincia.

Concebimos a Colonia Caroya como una ciudad sustentable, que cuente con un entorno adecuado para el desarrollo de todas las personas que la habitan y la transitan, y que haga un uso racional de los recursos sin comprometer los de las futuras generaciones.

Desde el presente y proyectando el futuro proponemos:

- Realizar un plan de mantenimiento y reconducción de los canales de riego, a los fines de llegar a las nuevas zonas productivas y optimizar la eficiencia del uso del agua.
- Implementar políticas que promuevan la producción agrícola, en especial frutihortícola y vitivinícola, respaldando al pequeño y mediano productor.
- Acompañar y gestionar subsidios y créditos blandos ante la Nación y la Provincia para los productores.
- Fortalecer la comercialización de la producción local.
- Sostener el Polo productivo en el Parque Industrial fomentando la radicación de nuevas industrias con especial atención en la creación de nuevos puestos de trabajos.

- Ampliar la difusión de la IG del salame de Colonia Caroya, invitando a todos los productores con el fin de defender y promocionar la calidad de nuestro emblema.
- Refuncionalizar el vivero municipal en la producción de árboles ornamentales y frutales con el fin de incrementar la forestación de manera sostenible.
- Fomentar y acompañar la producción orgánica y agroecológica.
- Gestionar convenios con INTA, FACULTAD DE CIENCIAS AGROPECUARIAS y otras instituciones, para acompañar a los productores locales en el uso de nuevas tecnologías de la producción.
- Diagnosticar y planificar el basural a cielo abierto.
- Fomentar la recolección diferenciada de residuos trabajando en conjunto con los centros vecinales y las instituciones intermedias. Proyecto “reciclado con beneficios”.
- Incentivar la implementación de energías renovables, iniciando dicha acción en edificios públicos municipales.

HACER MAS EN PRODUCCIÓN Y AMBIENTE, ES HACER MAS FUTURO

#enProducciónyAmbienteesconvosyesporacá

SOMOS CAROYA

#esconvos #esporacá